

Weihnachtsaktion 2019

ROKJ Schwyz

Integration und Unterstützung von wirtschaftlich und sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen

Liebe Rotarierinnen und Rotarier

ROKJ, eine rein schweizerische Initiative, steht für «Rotary, Inner Wheel und Rotaract für Kinder und Jugendliche» und ist nach dem Prinzip der Nachbarschaftshilfe regional organisiert. Der Verein «**ROKJ Schwyz**» wurde Anfang dieses Jahres gegründet, als 1. Präsidentin amtiert die Initiatorin Anna Baumann, Past President des RC Schwyz-Mythen. Die Idee ist, dass sich verschiedene Clubs zu einer Region zusammenschliessen und den Vorstand des Vereins gemeinsam besetzen.

Am Lunch vom 25. November wurden uns einige konkrete Projekte von **ROKJ** vorgestellt. Unterstützt werden u.a. Aktivitäten in den Bereichen Schule, Musik, Sport, Lager, Mobilität, Gesundheit und Betreuung, alles Bereiche, die durch staatliche Institutionen nicht abgedeckt sind. Detailliertere Informationen findet Ihr unter <https://rokj.ch>.

Der Vorstand ist der Überzeugung, dass wir mit **ROKJ** eine gute Sache unterstützen. Mit einem Beirat werden wir zudem im Vereinsvorstand vertreten sein. Wir können bei der Verteilung der Gelder in unserer Region mitreden und wissen somit, wohin unsere Spenden konkret fliessen.

Wir bedanken uns herzlich für Eure Unterstützung. Überweisungen bitte online auf das untenstehende Bankkonto oder mit beiliegendem Einzahlungsschein.

Wir wünschen Euch allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch.

Mit rotarischen Grüssen



Werner Räber,
Präsident



Peter Good,
Programmchef